



INVERTIR EN BUCARAMANGA



ESCUCHE
6AM HOY POR HOY



PROGRAMAS Y PODCAST CIUDADES DEPORTES TENDENCIAS



BUCARAMANGA

REFINERÍA

Cambio en la gerencia de la refinería de Barrancabermeja

El actual gerente Orlando Díaz Montoya fue nombrado como Vicepresidente de Transformación de Ecopetrol.



Foto: Archivo Caracol



CARACOL RADIO BUCARAMANGA | Bucaramanga | 02/04/2019 - 07:21 COT

El nuevo **Gerente General de la Refinería de Barrancabermeja** será el Ingeniero mecánico **Carlos Guillermo García**. El directivo inicia en su nuevo cargo el **17 de junio**.

Carlos Guillermo García es egresado de la Universidad Tecnológica de Pereira, cuenta con especialización en **Mejoramiento Continuo de la Universidad Industrial de Santander**, en Gerencia de la Universidad Externado y Máster en Dirección de Empresas MBA de Inalde - Universidad de la Sabana.

El directivo tiene más de **24 años de experiencia en Ecopetrol y la industria Oil & Gas**, en el segmento Downstream, **desarrollando actividades de mantenimiento, confiabilidad, operación y proyectos**.

Desde hace cinco años se desempeña como **Gerente Técnico de la Refinería de Barrancabermeja de Ecopetrol**. También fue Jefe de Departamento de Refinación de Fondos y Coordinador de Confiabilidad de Equipo Rotativo.

El funcionario ha sido un líder visible en el proceso de **transformación de la refinería**, ha participado activamente en el diseño e implementación de temas clave como la **Estructura de control de Gestión de la refinería**, el concepto de Autoridades Técnicas que lideran la confiabilidad de **los activos y la estrategia de paradas de plantas** a través del concepto de Aliados Estratégicos.

También lideró diversas iniciativas encaminadas a garantizar la seguridad en la **operación e incrementar los márgenes** de refinación, buscando soluciones integrales a la cadena productiva y su focalización para asegurar la integridad y vigencia de los activos.

El directivo inicia en sus **nuevas funciones** una vez realice el proceso de empalme con el ingeniero **Orlando Díaz Montoya**, quien asume la **Vicepresidencia de Transformación en la misma fecha**.

Orlando Díaz, gerente actual llegó a **Ecopetrol en 1980 y en sus más de 38 años** de experiencia en la compañía estuvo al frente de cargos como Ingeniero de Procesos, **Coordinador de Ingeniería**, Jefe Departamento de Planeación, Jefe Unidad de Servicios Especializados y **Director del Instituto Colombiano del Petróleo, ICP**.

Comentarios 0

Bucaramanga

Santander

Colombia

Sudamérica



NUESTROS AUDIOS



Jaime Amín: No hay mermelada en el Gobierno Duque



Grandes inversionistas de la moda estarán en Bogota Fashion Week



Alianza Venezuela - Rusia se está fortaleciendo, en detrimento de Colombia

CONTENIDO PATROCINADO



Hace 1 año limpiaba retretes, hoy gana \$1,397 dls al día haciendo esto
televisionnacional.website



Una inversión de 200\$ en el mercado tecnológico podría devolverte un segundo salario
www.trade-opportunity.com



Con solo 200\$ en acciones de Amazon puedes generar un segundo salario
Vici Marketing

TE RECOMENDAMOS



¡Contundente! La respuesta de Selena Gómez ante lo dicho por Justin Bieber



"Un burro hablando de orejas": Uribeismo a Vargas Lleras



Los Char dejarían a Cambio Radical

recomendado por Outbrain